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JAMBI - Gubernur Jambi Dr. H. Al Haris, S.Sos. MH mengemukakan, saat ini
semua kegiatan acara memerlukan sound system untuk menyampaikan sesuatu
ketengah masyarakat, selain kebersamaan dalam membangun bisnis sangat
positif dan mulia sebagai alat hiburan yang memang dibutuhkan oleh
masyarakat, khususnya bagi masyarakat yang sedang mengadakan hajatan atau
pengajian dan kegiatan lainnya. Hal tersebut dikemukakan Gubernur saat
Membuka  Gebyar Sound System yang diselenggarakan oleh Persatuan



Seniman Jambi (PSJ), bertempat di Eks IKABAMA Simpang Kawat Kota Jambi,
Sabtu, (17/06/2023) Sore.

Adapun Tema Gebyar Sound System "Dengan Solidaritas Seni, Kita Maju
Bersama".

Dalam kesempatan itu,  Gubernur Al Haris menyambut baik dan mengapresiasi
acara yang digagas oleh Persatuan Seniman Jambi (PSJ) Sound System
tersebut. "Saya sangat mengapresiasi kegiatan Gebyar Sound System, sebagai
upaya untuk meningkatkan eksistensi dan kemajuan usaha sound system, dan
tentunya berkorelasi dengan meningatkan kemampuaan  yang menjadi operator
sound system tersebut, karena kemajuan usaha sound system tentunya
berkaitan dengan kemampuan operator untuk mengolah sound system lebih baik
lagi," ucap Gubernur Al Haris.

Gubernur Al Haris mengatakan, dalam suatu pengajian atau ceramah agama,
kalau sound systemnya bagus apa yang disampaikan akan bisa diterima dengan
jelas bagi orang banyak. "Kita memerlukan sound system yang bagus dan jelas
suaranya, suatu ceramah kalau sound systemnya bagus apa yang disampaikan
akan mudah diterima oleh masyarakat," kata  Gubernur Al Haris.

Menurut Gubernur Al Haris, dengan adanya Persatuan Seniman Jambi (PSJ)
Sound System merupakan bentuk kebersamaan dalam membangun bisnis alat
hiburan yang memang dibutuhkan oleh masyarakat, khususnya bagi masyarakat
yang sedang mengadakan hajatan atau pengajian dan kegiatan lainnya. "Dalam
perlombaan ini nantinya kita bagi sesuai dengan Watt dan bunyinya. Sudah jelas,
makin besar watt-nya sudah jelas makin baik bunyi sound-nya, nanti kita bagi,
saya inginkan diselenggarakan di depan kantor Gubernur. Untuk kedepannya kita
akan merebutkan hadiah dari Gubernur, agar persertanya lebih banyak lagi dan
meriah," tutur Gubernur Al Haris.

" Dengan para seniman, insan-insan kreatif serta para pemilik usaha sound
system, kita mempunyai semangat hidup dengan banyaknya perlombaan seperti
perlombaan burung berkicau dan perlombaan lainya yang mencari ridho Allah.
Saya berharap agar seluruh seniman di Provinsi Jambi bisa eksis dan semakin
maju, baik insan seni budaya tradisional maupun seni modern, serta begitu juga
dengan punya usaha sound system, usahanya bisa terus semakin berkembang,"
sambung Gubernur Al Haris.

Gubernur Al Haris  berharap kepada penyelenggara PSJ Gebyar Sound System
yang dilaksanakan, selain ajang bersilaturahmi, juga menjadi ajang untuk berbagi
pengalaman, pengetahuan, ide dan gagasan untuk mendorong kemajuan usaha
sound system dan kemajuan insan seni di Provinsi Jambi. "Pada dasarnya,
Pemerintah Provinsi Jambi sangat mendukung pengembangan dan
perkembangan seni dan seniman serta usaha sound system yang ada di Provinsi
Jambi, yang juga berdampak positif terhadap peningkatan kemajuan
perekonomian pelaku usaha dan para seniman, yang selanjutnya juga membawa
pengaruh positif terhadap perekonomian daerah," harap Gubernur Al Haris.

" Selamat melaksanakan Gebyar Sound System Tahun 2023, semoga gebyar ini
berlangsung lancar dan sukses dari awal hingga akhir serta turut meningkatkan
kekompakan dan soliditas para pelaku usaha sound system dan insan seni di



Provinsi Jambi," pungkas Gubernur Al Haris.

Sementara itu, Ketua Umum Persatuan Seniman  Jambi, Hafiz, menyampaikan,
tujuan dilaksanakan gebyar Sound System adalah mempererat tali silaturrahmi
bersama seniman di Provinsi Jambi dan bersatu dalam menyikapi permasalahan
sound system dalam memperbaiki kualitas bunyi dalam suatu musik seniman
Jambi. "Event Sound System untuk di Provinsi Jambi untuk pertama kali di
laksanakan, acara ini adalah event pertama kali, untuk kedepannya panita
mengharapkan bantuan pemerintah Provinsi Jambi untuk mensupport kegiatan.
kami akan melaksanakan kegiatan yang lebih besar lagi yaitu event sound
system Se- Sumatera," ujarnya.(sony)


